
TRANSPORTE AMBULATORIAL É TEMA DE REQUERIMENTO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Debatido e aprovado de forma unânime em sessão ordinária realizada nesta terça-feira, 4, o
requerimento apresentado pelo Vereador Jorginho Capoeira (PRTB), levanta a questão da
atual condição dos serviços de transporte ambulatorial em Santa Isabel – SP.

Jorginho quer que o Poder Executivo identifique a empresa que presta os serviços no
Município. Além disso, o parlamentar questiona a previsão de normalização deste
transporte.

Em sua justificativa, o parlamentar considerou a importância do transporte ambulatorial
para os munícipes que não possuem condição de se deslocar até os hospitais da rede pública
de saúde.

“É de extrema importância o atendimento a essas pessoas que tanto necessitam desse
serviço ambulatorial. Recebo muitas reclamações de munícipes que tem dificuldades no
transporte, seja por não possui um veículo, seja pela condição de saúde do paciente. A
saúde não pode parar e por isso é preciso saber como está sendo prestado esse serviço
atualmente na cidade”, reforçou.
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